

# Die starken steirischen Regionen

## Der gesellschaftliche Wandel stellt die Regionen vor neue Aufgaben und Herausforderungen.

Zusammenhalt, Solidarität und die Integration aller Menschen - das sind Faktoren, die eine erfolgreiche Region ausmachen. Aufgrund ständiger gesellschaftlicher Änderungen, ist dies eine permanente Aufgabe, die die Regionen immer wieder vor neue Aufgaben stellt.

Durch ein innovatives Bildungssystem mit Chancengleichheit werden Zusammengehörigkeit und eine intakte Gesellschaft gefördert. Mit dem Projekt „Zusammen.Wachsen!“ soll gezeigt werden, wie der Zusammenhalt in den heimischen Volksschulen unterstützt wird. Dabei werden Volksschulen, Gemeinden und externe pädagogische

Dienstleisterinnen und Dienstleister zusammengeführt, um den Lebens- und Arbeitsraum „Volksschule“ zukunftsbezogen weiterzuentwickeln. Es ist ein Projekt der Stadt Graz - Abteilung für Bildung und Integration, in Kooperation mit der ARGE Jugend gegen Gewalt und Rassismus und dem Regionalmanagement Steirischer Zentralraum.

### Zusammen.Wachsen!

Gemeinsam erarbeiten 26 regionale Volksschulen die Jahres-schwerpunkte aus dem Bereich Diversität und besuchen „magische Lernorte“. Das Leitziel des Vorhabens besteht in der kindgerechten Förderung von Diversität, Integration und Inklusion am jeweiligen Standort und standortübergreifend im gesamten Schulnetzwerk der teilnehmenden Volksschulen. So soll das Zusammenleben in



**Die Volksschule Fischerau besuchte im Rahmen des erfolgreichen Vorgängerprojektes „Wir sind Region“, das Freilichtmuseum Stübing.**

ARGE Jugend

gesellschaftlich-kultureller Vielfalt im Lebens- und Arbeitsraum Volksschule weiterentwickelt werden. Das Projekt wurde vom Regionalressort des Landes Steiermark unterstützt. WERBUNG



Nähere Infos unter [www.landesentwicklung.steiermark.at](http://www.landesentwicklung.steiermark.at)